



Agé de 24 ans, le jeune milieu de couloir Aristide Joseph Touffic, ex joueur d'Eding fc de la Lekié a paraphé un contrat de deux saisons avec le club ivoirien de FC San Pedro.

Juste quelques jours après l'aventure Manquée au championnat d'Afrique des nations (Chan) Maroc 2018, l'un des joueurs du groupe des 23 sélectionnés par le coach Rigobert Song, vient de démontrer que le Cameroun avait de la ressource au sein de son effectif, malgré l'élimination au premier de la compétition.

Le jeune milieu de couloir détecté par Rigobert Song pour le Chan, est joueur plein de qualité individuelle qui a tour à tour joué avec Apejes de Mfou, New Stars de Douala, Feutcheu fc Badjoun et Eding fc de la Lekié, avant de rebondir en Côte d'Ivoire, au FC San Pedro.

C'est ainsi qu'il a été joint au téléphone après sa signature, « Le plus dur vient d'être fait, le championnat ivoirien est en cours, il est question de trouver rapidement mes marques dans le groupe, les dirigeants comptent énormément sur moi il faudra leur rendre l'ascenseur » a-t-il déclaré plein d'émotions.